

le maintien, sur le meilleur pied possible, de celles qui existent déjà.

Nous félicitons chaleureusement nos compatriotes de l'état du Maine et nous souhaitons ardemment que leur exemple soit suivi. Sur la terre étrangère, ils font honneur à leur nationalité.

.

. Mr l'abbé Louis Dolphis Adolphe Maréchal, vicaire général du diocèse de Montréal et doyen du chapitre de la cathédrale, est décédé presque subitement le 26 juillet.

C'est une grande perte pour le diocèse et pour Mgr Fabre dont il était l'ami et le conseiller intime. C'était un saint prêtre, plein de piété, de zèle et de dévouement, et sa carrière sacerdotale a été bien remplie.

Mr Maréchal est né le 23 janvier 1824 au village des Tanneries des Rollands, aujourd'hui la ville de St-Henri. Il a fait ses études classiques et théologiques au collège de Montréal et il a reçu l'ordre de la prêtrise le 5 novembre 1848.

Après avoir été successivement vicaire, curé et chapelain, il devint curé de St Jacques de l'Achigan, succédant dans la cure de cette paroisse à Monsieur Paré, ce bon et saint prêtre dont le nom est devenu légendaire.

En 1882 il fut nommé vicaire général, et, à la réorganisation du chapitre de la cathédrale il en fut nommé le Joven.

.

. Dans le dernier bulletin j'ai écrit quelques lignes sur la magnifique démonstration qui a eu lieu à Varennes le 26 juillet, jour de la fête de Sainte-Anne. Cette démonstration a eu lieu à l'occasion du 50e anniversaire du couronnement du tableau de la sainte.

Ce même jour avait lieu à Sainte-Anne de Beaupré, une autre démonstration qui indique aussi la ferveur de la dévotion que l'on a partout à la grande sainte.

En présence d'une foule immense, le premier dignitaire de l'église du Canada, le cardinal Taschereau, entouré d'évêques, de prélats et de prêtres, installait avec une grande pompe, dans la basilique de Beaupré, une relique de Sainte-Anne. Cette relique consiste dans une partie d'un des bras de la sainte, don de sa sainteté Léon XIII. Cette relique a été apportée de Rome par Mgr Marquis protonotaire apostolique. Elle était auparavant conservée dans l'église de St-Paul, hors les murs. Le culte de Sainte-Anne est très répandu dans la province et elle possède des sanctuaires dans beaucoup d'endroits, notamment à Beaupré et à Varennes. Cette dernière paroisse possède aussi une précieuse relique de sa patronne. Cette relique est une phalange de l'un des doigts de Ste-Anne. Elle possède de plus le seul tableau couronné qui existe en Amérique.

Ste Anne de Beaupré et Ste Anne de Varennes sont, depuis bien des années, des lieux célèbres de pèlerinages, et de nombreux et éclatants miracles s'y sont opérés.